

Kosmische Frequenznachrichten 23. April 2025

Anpassungen und Gewöhnungen

Am Mittwoch, 23. April 2025, fährt die Erde fort, sich (wie auch die Menschheit) an die erhöhten kosmischen Energien der letzten Tage anzupassen und zu gewöhnen, während weitere Aktivierungen erfolgen.

In den letzten 24 Stunden gab es zum Beispiel 101 Erdbeben weltweit, wobei das stärkste Beben der Stärke 6.2 in der Türkei mit dem Epizentrum in der Stadt Istanbul auftrat. Ein kleineres Beben der Stärke 4.5 gab es im US-Bundesstaat Alaska.

Unsere Sonne bricht mit kleineren Ausbrüchen der Klasse C aus, und die Sonnenwinde liegen nur leicht über der Norm von 400 km/s.

Die Planetenmagnetsphäre wurde jedoch durch Protonenladungen aus der Tiefe des Weltraums unter Druck gesetzt, was jetzt die normale tägliche Situation zu sein scheint.

Alles in diesem Sonnensystem wird in eine neue Schwingung versetzt (eine schnellere) und erhält Ströme von starkem LICHT. Dieselbe neue Schwingung und dasselbe LICHT bewegen sich auch in alle Schöpfungen der einzelnen Planetenreiche und somit auch auf Erden und ihre Bewohner.

Zum Beispiel treten schnellere Herzschläge auf (obwohl sie Angst erzeugen), während das menschliche Herz-Kreislauf-System und alle anderen Systeme des Körpergefäßes (Nerven-, Verdauungs- und Ausscheidungssysteme usw.) sich in einer gesteigerten Schwingungsfrequenz bewegen, um sich an die Veränderungen des Planeten- und Sonnensystems anzupassen und zu gewöhnen.

Was früher in der konventionellen Medizin als Normal galt, ist heute nicht länger so.

Der Blutdruck ist jetzt normalerweise höher. Das Nervensystem erhält jetzt eine Umverdrahtung und damit neue Informationen. Die Verdauungssysteme arbeiten jetzt anders, manche Menschen scheiden häufiger aus, während andere langsamer werden (ein Zeichen für Festhalten an dem, was losgelassen werden sollte und der Bewußtseinsanhebung nicht länger dient).

Das Trinken von viel Quellwasser wird bei der Ausscheidung von vergifteten Emotionen und Erfahrungen in den Zelleinträgen helfen. Wasser wird auch Sauerstoff- und Flüssigkeitszufuhr liefern.

Die Planetenenergien (ihre Platzierungen in bestimmten Zeichen) sind auch der Schlüssel zu dem, was auf Erden abläuft.

Da unser Mond zum Beispiel einige Tage lang im tropischen Wasserelement Fische steht (bis Freitag, 25. Juni, 3:24 Uhr EDT), Saturn im Wasserelement Fische und der universelle Nordknoten im Wasserelement Fische, kann all dieses Wasser buchstäblich mehr Probleme mit sich bringen, welche mit Wasser zu tun haben; dies beinhaltet die Ausscheidungen von Blase und Darm sowie das Aushusten von Schleim aus dem Rachen und die Entleerung der Nebenhöhlen, aber auch Regenschauer oder Hochwasser bezüglich des Wetters.

Andererseits kann es bei Planetenereignissen mit viel Feuerelementenergie zu extremer Hitze und zum Ausbruch von Bränden kommen. Jedes Element hat bestimmte Energien, welche ausgelöst werden können; dies gilt vor allem dann, wenn 3 oder mehr Planeten im gleichen Zeichen stehen, was als Sternbild bekannt ist.

Das Wissen über Bedingungen im kosmischen Reich ist eine Wissenschaft, eine Kunst und ein geistiges Heiliges Buch. Wenn man die Themen Physik und Astrophysik nur aus einer konventionellen Ansicht heraus beleuchtet, läßt man das lebenswichtige HÖHERE WISSEN aus.

Ein genauerer Begriff für das, was im Kosmos tatsächlich abläuft, ist GEISTIGE ASTROPHYSIK.

Mit den Anpassungen und Gewöhnungen, welche aufgrund der jüngsten kosmischen Ereignisse immer noch vorgenommen werden, mag es ein Gefühl der Müdigkeit geben und ein geringeres Verlangen, so aktiv wie üblich zu sein.

Höre auf dein HÖHERES SELBST. Ruhe dich aus, wenn du es brauchst. Erlaube dem NETERU (göttliche Naturkräfte), seine Arbeit der Umwandlung, Wiederbelebung und Erneuerung zu tun.

🌟💖💜 Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weiteres Teilen..... Danke aus tiefstem Herzen! 💖💜💖🌟

Liebevoll übersetzt und aufbereitet für **Mahnmal der Wahrheit**

